

Besoldungsgruppe	Fußnote	
A 5	1, 3	147,20
A 6	2	93,45
	3	147,20
A 9	1	376,91
A 12	4	214,45
A 13	2 bis 4	383,04
	5	214,45
A 14	1, 3	262,59
A 15	2, 3	262,59
A 16	1, 3	293,72

§ 18 Abs. 1 SächsEMAVO	
Für Beamte in den Besoldungsgruppen	je Stunde in Euro
A 5 bis A 8	13,79
A 9 bis A 12	18,93
A 13 bis A 16 sowie R 1 und R 2	26,10
§ 18 Abs. 2 SächsEMAVO	
im Schuldienst	je Unterrichtsstunde in Euro
Lehrkräfte A 11 und A 12	21,82
Lehrkräfte ab A 13	30,27

§ 46	(Polizeivollzugs- und Steuerfahndungsdienstzulage) Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit von einem Jahr zwei Jahren	75,00 150,00
§ 47	(Feuerwehrzulage) Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit von einem Jahr zwei Jahren	75,00 150,00
§ 48	(Zulage für Beamte bei Justizvollzugseinrichtungen und Psychiatrischen Krankenhäusern) Abs. 1 Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit von einem Jahr zwei Jahren Abs. 2 Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit von einem Jahr zwei Jahren	75,00 150,00 82,67 165,34
§ 49	(Steuerprüferzulage) Die Zulage beträgt für Beamte der Laufbahngruppe 1 Laufbahngruppe 2	17,05 38,35
§ 50	(Meisterzulage)	38,35



Jetzt Gewerkschafts-
vorteil sichern!



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in
unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder
in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

BBBank eG
Herrenstr. 2-10
76133 Karlsruhe



dbb
beamtenbund
und tarifunion

www.dbb.de

2026
Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte
des Freistaates Sachsen

Gültig ab 1. April 2026

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

BesGr.	2-Jahres-Rhythmus					3-Jahres-Rhythmus				4-Jahres-Rhythmus			
	Stufe												
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
A 5	2.750,79	2.843,22	2.915,03	2.986,80	3.058,63	3.130,41	3.202,21	3.310,72	3.507,50				
A 6	2.837,99	2.916,83	2.995,65	3.074,47	3.153,29	3.232,17	3.311,02	3.389,83					
A 7	2.953,25	3.024,10	3.123,31	3.222,49	3.321,69	3.420,90	3.520,09	3.590,93					3.661,78
A 8		3.124,76	3.209,49	3.336,61	3.463,77	3.590,89	3.718,05	3.802,78	3.887,52	3.972,30	4.102,49		
A 9		3.403,76	3.487,15	3.622,81	3.758,48	3.894,23	4.029,89	4.123,15	4.216,45	4.309,72	4.452,28		
A 10		3.644,00	3.759,89	3.933,68	4.107,55	4.281,39	4.455,22	4.572,56	4.691,12	4.809,65	4.983,41		
A 11			4.154,09	4.332,24	4.510,39	4.692,62	4.874,84	4.996,31	5.117,79	5.239,31	5.360,80	5.543,65	
A 12			4.444,60	4.660,40	4.877,65	5.094,92	5.312,11	5.456,94	5.601,80	5.746,61	5.891,47	6.103,87	
A 13			4.975,10	5.209,67	5.444,24	5.678,83	5.913,46	6.069,85	6.226,25	6.382,61	6.539,05	6.770,46	
A 14			5.051,56	5.355,80	5.660,00	5.964,19	6.268,44	6.471,20	6.674,05	6.876,87	7.079,69	7.364,07	
A 15						6.549,74	6.884,22	7.151,83	7.419,42	7.686,98	7.954,57	8.314,24	
A 16						7.224,65	7.611,43	7.920,94	8.230,39	8.539,84	8.849,37	9.261,41	

Stufe 1 (§ 40 Abs. 1)	Stufe 2 (§ 40 Abs. 2)
279,58	559,16
Stufe 3 ergibt sich durch Hinzurechnung von 279,58 Euro für das zweite zu berücksichtigende Kind . Die weiteren Stufen ergeben sich durch Hinzurechnung von 795,41 Euro für jedes weitere zu berücksichtigende Kind .	
Erhöhungsbeträge für die Besoldungsgruppe A 5	
in Stufe 2 für das erste zu berücksichtigende Kind um je	5,11
ab Stufe 3 für jedes weitere zu berücksichtigende Kind um je	20,45

Eingangsamtsamt, in das die Person nach § 68 Abs. 1 nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt	
A 5	1.464,79
A 6 bis A 8	1.588,41
A 9 bis A 11	1.643,69
A 12	1.786,79
A 13 oder R 1	1.855,10

Zulage für Dienst zu ungünstigen Zeiten (je Stunde in Euro) § 6 Abs. 1 SächsEMAVO		Gültig ab 1. April 2026
Nr. 1	an Sonntagen und gesetzlichen Feiertagen, an den Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr sowie am 24. und 31. Dezember jeden Jahres nach 12 Uhr, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	3,20
Nr. 2 a)	an den übrigen Samstagen in der Zeit zwischen 13 Uhr und 20 Uhr	0,64
Nr. 2 b)	im Übrigen in der Zeit zwischen 20 Uhr und 6 Uhr	1,60

Besoldungsordnung B		Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)										Gültig ab 1. April 2026
BesGr.	B 1	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11	
	8.314,24	9.657,31	10.225,89	10.821,40	11.504,64	12.149,82	12.777,44	13.431,53	14.243,73	16.765,90	17.415,98	

Besoldungsgruppe	Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)				Gültig ab 1. April 2026
	1	2	3	4	
W 1	5.724,91	6.181,19	7.731,57	8.178,98	
W 2	7.018,03	7.374,81			
W 3	7.906,44	8.375,46	8.844,51	9.417,86	